

Santa Coloma de Granollers. Domingo, 14 de julio 1.974.000 N° 473

FONS  
VILADOT

MESA - CORNELLA - BAIX LLOBREGAT.

Son nombres que recientemente han llenado las hojas de los periódicos. No estamos acostumbrados a que se den noticias tan directas y abundantes de los conflictos laborales. (Se pí en apartado?)

A parte de la notoriedad de las noticias, nos llama la atención el gran fanfarrón de solidaridad que han provocado unos ocupados; primero los comilleros de trabajo; después los de otras fábricas de Cornellà; más tarde toda la población; y finalmente docenas de empresas del Bajo Llobregat y de otras grandes poblaciones.

El mundo laboral va tomando conciencia de sus derechos y de la fuerza de su unión. Así han acudido al paro para apoyar sus reivindicaciones. No confía en la mediación del Sindicato. Recurre a los templos para celebrar sus asambleas laborales. Confía en la ayuda material y económica de unas gentes anónimas que se sienten hermanadas por una misma causa. Su salida a la calle ha provocado enfrentamientos con la Fuerza Pública.

¿ Son o no son justas las reivindicaciones de los trabajadores? Una vez más ha quedado evidente que de poca cosa sirve el que la sentencia sea favorable al trabajador si, después la empresa le despidió. ¿ No existe fuerza legal para obligar a una empresa a readmitir un trabajador que ha promovido unas reivindicaciones razonables? ¿ Por qué se le aparta de "SU" trabajo? Creemos que el trabajo no es una mercancía que pueda desligarse de la persona del trabajador.

Sería absurdo juzgar los hechos sin examinar las causas. Ultimamente parece que se tiende a la normalidad. ¿ Qué será este "normalidad"? Nos tememos que las causas profundas del conflicto quedarán aún.

## DEL EVANGELIO

HEREDAR LA VIDA ETERNA..- ¿Qué he de hacer? Lo que importa es "salvarme". Quiero asegurarme lo que me es indispensable. Me bautizaron y también bautizo a los míos. ¡Ya no tenemos el pecado original! Como esto queda lejos, ahora cumplo con otras cosas: primera comunión, confesión, matrimonio eclesiástico, rezo, procuro no faltar a misa; mi lema es "no meterme con nadie". No podría soportar que dijeran que lo he hecho mal. Quiero que no puedan reprocharme nada...

AMARÁS A DIOS con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas, con todo tu ser.

Y al prójimo como a tí mismo.

El ejemplo del samaritano que Cristo presenta nos hace concretar el amor. He de señalar a mi prójimo. No sirve el amor a "todos". He de amar al otro por sí mismo, tal como es. No puedo cerrar los ojos; he de abrirlle mi vida, aunque no piense igual que yo, aunque sea adversario. ¿Para mí, quién es ese otro?: El vecino, los compañeros de trabajo, estos niños sin escuela o sin parques infantiles, ese que pierde horas y más horas en el transporte público, aquél que está enfermo o el que no encuentra los medios para su salud a los que tiene perfecto derecho, pero que se los niegan... -

¿Pasamos de largo ante nuestro prójimo? ¿Sensibilizo mi amor para darle respuesta? ¿Prefiero ignorarle?

ANDA, HAZ TÚ LO MISMO.-

No podemos HACER para "salvarnos", debemos SER. Mis hechos han de expresar la vida de Dios en mí.

¿Sigo los pasos de Cristo?

He de amar a este prójimo con conciencia responsable, con ganas de entrar en el juego de Dios.

He de comprometer mi vida.

ARRABAL: Hoy, domingo, algunos componentes de la comunidad cristiana tienen prevista una salida para convivir con los padres de los niños componentes del grupo parroquial.

SEPARACIONES MATRIMONIALES: La publicación semanal que edita el obispado de Madrid con el nombre de "Iglesia en Madrid", dedicó ultimamente amplias páginas a este tema. En un editorial sugiere la creación de tribunales por parte del Estado, que lleven las causas de separación matrimoniales. Hasta el momento, son tribunales eclesiásticos quienes deciden de una manera exclusiva, a excepción de lo que se refiere a los efectos civiles.

EL DERECHO DE HUELGA: El Obispo de Málaga, con motivo del conflicto de CITESA, escribe en una carta pastoral:

"En Málaga existen, con demasiada frecuencia, obreros en situación de paro forzoso; seguimos siendo una de las provincias con mayor emigración, y nuestros pobres cortijos se debaten entre el aislamiento, la incultura y la desnutrición. Cada cristiano, y yo, primeramente, debemos preguntarnos hasta qué punto podemos ser causa de estos males".

"En estos días los obreros son las primeras víctimas del alza del coste de la vida".

Termina su escrito deseando que "sean plenamente reconocidos y aceptados los derechos humanos de EXPRESION, ASOCIA-  
CION, REUNION Y REIVINDICACION DE LOS DERECHOS LABORALES -  
AUN MEDIANTE LA HUELGA". (Algunos periódicos, al dar la noticia, han suprimido esto último).

40.000 jocistas se han concentrado en el Parque de Exposiciones, de la Puerta de Versalles, en París, hace 15 días. El arzobispo de Burdeos dijo en su alocución: "A vosotros os corresponde el puesto de hijos e hijas de Dios en la construcción de la Iglesia desde la juventud obrara.

Hoy Jesucristo os comunica su Espíritu para que ocupéis este lugar. En su nombre, con la luz del Evangelio, proclamo esta dignidad de todos los jóvenes trabajadores".

## LAICOS ADULTOS

Es un hecho que nosotros, los seglares, vamos pasando de una etapa infantil de vivir el cristianismo a una etapa de madurez. No todos ni en todos los lugares. Pero si en una gran parte de nosotros vemos un proceso de vida cristiana - adulta.

Esta página queremos hacerla nosotros y expresar en ella el sentir y vivir nuestro: Hoy queremos contraponer unas posturas de infantilismo en los cristianos a otras de madurez, para que nos sirvan de reflexión en nuestra vida.

### Posturas infantiles en personas mayores cristianas:

- seguir los dictados y orientaciones del cura; el cura manda la líva de la parroquia o comunidad cristiana . cambia la persona del cura - causan también los seglares.

- no comprender los cambios que se van haciendo; la comunión, bautizos, diálogo en las misas, no profundizando en los motivos. Rechazando sin más por ser contrario a lo acostumbrado o aceptarlo sin más porque lo dice Jovenes así. Ejemplo: Una señora que dice: "Yo no comulgo si no me confieso antes y si no me confieso dentro del confesionario".

- vivir un cristianismo como "no hacer mal a nadie" solamente.

- separar una acción social de la vida de fe en Cristo : separar la vida, de la fe. O también los que creen que sólo llevando una acción reivindicativa ya se vive la fe.

### POSTURAS de madurez en los cristianos:

- postura crítica de los hechos que viven en el barrio, en la fábrica, en la política, en la Iglesia.

- fe en la vida.

- hacen una síntesis personal ante las diferentes cosas que oyen, ven, leen, de diversos curas o parroquias o personas.

- están en una postura de apertura al cambio y de respeto a los demás.

- franquesa y solidaridad con todos aunque no tengan nuestra misma fe.

- superar el ambiente burgués e individual que domina.

¿Dónde nos encontramos nosotros?